

一般質問



安江 議員

一、M R松浦駅のホーム屋根、待合室、駐車場などについて  
二、西肥バスセンター跡の建物について

質問

一、(1)ホームの屋根は高すぎて雨が降り込み、待つ人は雨傘をささねばなりません。市民からの雨、風をしのげる対策の要望をどう考えますか。  
(2)ホームに、御厨駅にある椅子を備えた小屋式のようなものを、文化会館側には調川駅にあるような椅子を設置できないか、M Rに要請する気はありませんか。  
(3)待合室は、休業日が12月29日から1月3日ですが、松浦観光物産協会が入る前の休業日はどうでしたか。その利便性は向上していますか。  
(4)市は協会に補助金2千400万円を出しています。サービス低下にならないようにすべきではなかったですか。  
(5)待合室の外側のライトは、安全面に配慮して点灯すべきではないか。  
(6)浄化槽跡地を無料の駐車スペースにはできませんか。

二、(1)バスセンター跡は、四方をベニヤ板で囲われ、市の中心部にはそぐわない景観です。どう考えますか。  
(2)これまでの利用者は何名でしたか。  
(3)市民への影響は把握しましたか。  
(4)市民がどういう不便さを感じるかを検討せずに決まったのですか。

答弁

一、(1)ホームの屋根の高さは、松浦鉄道の基準で決められております。  
(2)松浦鉄道に要望いたします。  
(3)年中無休でした。休業日を定めたいことは、利便性が落ちたと言わざるを得ないと思います。  
(4)ご指摘の点も踏まえ今後、協会、M Rと協議したいと思っています。  
(5)自動販売機のライトもありましたので節電のため一部を点灯しておりませんでした。現在は全部点灯しております。  
(6)ご指摘の土地は、M RのほかにJ Rの所有地となっております。両社との相談が必要になってきます。  
二、(1)西肥自動車へは、早急な解体と跡地の活用を要請しておりますが、今の経営状況ではなかなか解体も厳しいとお話でした。  
(2)西肥自動車に確認しましたが把握はできていないとのことでした。  
(3)すべて松浦交通センターに移っていますので、影響はないと思います。  
(4)M Rと乗り合いバスと西肥バスの三つの乗降場所を一つにすることで効率的になるという判断からです。

一般質問



白石 議員

一、御厨団地への進入道路にかかる橋の強度について  
二、その後のふるさと納税について

質問

一、(1)先日、高速自動車道路で天井板崩落事故の報道があったが、老朽化が原因ではないかとも言われています。市内にある橋の強度は大丈夫なのかお尋ねします。  
(2)市道以外の橋梁の中で、特に御厨団地に入る道路に架かる橋は、亀裂があり崩落の危険性があるように思われます。管理上どのように対応するのですか。  
(3)市長としてどのような判断をしますか。  
二、(1)平成20年度からこれまでご寄付頂いた寄付金の総額は、約669万円になります。その活用目的を「ふるさと松浦に対する熱い想いを、心なごみ安心して暮らせるまちづくりに資する」と定めていながら、活用実績はあまりありません。寄付された方の想いが無視されてはいませんか。  
(2)松浦高校の全国高等学校駅伝大会出場や志佐小学校ミニバスケットボールチームの全国大会出場は、市にとって大きな喜びですが、一方で多くの費用が必要です。スポーツ活動を充実させるために、この寄付金を活用されてはいかがですか。

答弁

一、(1)市道の橋梁は206橋あり、その中で30年以上経過しているものが約70橋あります。適切な管理を行うべく平成21年度に橋梁長寿命化修繕計画を策定したところであり、この計画に基づき、健全度の低い橋より順次修繕、補修を行ってまいります。  
(2)御厨団地建設時の昭和56年につくられたもので、架橋後30年を経過しています。橋台の上部に亀裂が走っている状況ですので、現在、詳細な調査を行っています。  
(3)調査結果により適切な対応をいたします。  
二、(1)これまでのところ、オリジナル絵本の作製に60万円ほどしか活用してない状況であり、ご寄付頂いた方々のお気持ちにお応えできていないと思っております。現在、新年度に向けて全庁的に事業提案を募っており、できるだけ早い時期に事業化できるよう取り組んでまいります。  
(2)寄付をして頂きます方々の篤志にお応えするためにも、有効に活用することが基本だと考えております。ご指摘のことも、今後検討してまいります。